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Anfrage: Ringelberg 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

seit einigen Jahren gibt es am wachsenden Ringelberg ein Beteiligungsgremium, dass aber ohne 

formale Grundlage arbeitet. In der Vergangenheit wurde der Wunsch nach einem eigenen Ortsteilrat 

laut.  

 

Daher erlaube ich mir folgende Nachfrage:  

1. Wie ist der aktuelle Stand zur Installierung eines Ortsteilrates Ringelberg? (bitte erläutern) 
2. Wenn kein Ortsteilrat Ringelberg geplant ist: Aus welchen Gründen nicht? (bitte erläutern) 

 

Vielen Dank 

 

Sebastian Perdelwitz  und Jana Rötsch - Fraktion Mehrwertstadt 
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